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Прошло уже более полугода, как  на нашем сайте мы выставили страшные фотографии
абортированных детей. Страшные фотографии, пробыв полгода на форуме сайта, не
вызвали абсолютно никакой реакции у форумчан, хотя  фотографии действительно
жуткие.

  

 В наше время, когда люди ставят перед собой «великие задачи»: решают квартирные
вопросы, делают ремонты в квартирах, лелеют домашних животных, никто не думает о
том, что рядом с нами и часто даже  в наших семьях совершаются кровавые убийства
малышей. Против ребенка направлены все: теории, генетики, врачи, палачи, общество. 
И маленький ребенок под ударом такой мощной артиллерии погибает  в страшных муках.
Его уничтожают, отрывая руки  и ноги щипцами и насосом, его вытравливают солью. И
часто эти убийства оправдывают разными теориями. Например: «родится больной»( как
будто бы всех больных надо уничтожать), «будет посягать на мою жилплощадь», «с ним
надо делится тарелкой супа». Да и вообще, многодетность среди нашего населения,
по-моему, значится почти пороком. Многодетных не уважают, не любят. И  пособие эти
люди получают настолько мизерное, что стыдно об этом и писать. 

  

В клиниках же продолжают совершаться аборты. Взимаются баснословные гонорары.
Врачи и заведующие этих клиник, ездят на дорогих иномарках, ходят с высоко
поднятыми головами и продолжают свое кровавое дело. Если бы нашелся хоть один
человек, который не побоялся бы им прижать хвосты и защитить своих же собственных
детей. Ведь погибают не чужие, а наши дети и наши близкие. Погибают наши учителя,
наши депутаты, наши министры, наши врачи, наши юристы, наши судьи, наши
журналисты. К сожалению, никто не говорит о том, что эти дети должны были бы жить.
Поэтому мысль о том, что кто-то способен их защитить, остается только одной мечтой. 

  

У меня есть мечта, что когда-нибудь наши власти санкционируют митинг в защиту
убитых во чреве матери детей. Люди соберутся в одном определенном месте и пройдут
по центральному проспекту нашего города со свечами в руках в напоминание о том, что
не все в нашем мире решают деньги. Конечно, это только мечта... но взгляните на эти
фотографии, быть может среди этих лиц вы узнаете своего близкого человека.

  подготовил протоиерей 
Димитрий Соловьёв  
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